



UNE PREMIERE A ISSY:

Rassemblement du Front de gauche et d'EELV pour les municipales

« Une dynamique à gauche pour une ville humaine, durable et citoyenne »

Pour la première fois, **le Front de gauche et Europe-Ecologie les Verts ont décidé d'unir leurs forces à Issy les Moulineaux**, pour les prochaines élections municipales, **au sein de la liste Issy pour tous** initiée par le Front de gauche.

Devant le peu d'ambition des politiques locales et nationales face aux urgences sociales et environnementales, nous souhaitons porter un projet commun pour Issy les Moulineaux, afin de contrer les politiques d'austérité. Nous défendrons ainsi une ambition forte en matière d'environnement, de démocratie participative, d'urbanisme à visage humain, d'emploi, de droit au logement, de transports pacifiés et de services publics.

Le premier objectif de notre liste sera de **redonner la parole aux Isséens**. Notre liste est donc à l'image de la diversité de nos engagements et de la population isséenne : des militants politiques, des salariés du public et du privé, des ouvriers, des jeunes et des retraités, des citoyens engagés, des artisans et travailleurs indépendants.

Ensemble, nous allons amplifier notre campagne de proximité dans les quartiers pour battre André Santini le 23 mars prochain.